



# Flavours

## German Sentences



✓	English	German
☐	Add the cinnamon sticks and cardamom and let them sizzle for a few seconds before adding the marinated meat.	Zimtstangen und Kardamom dazugeben und einige Sekunden brutzeln lassen, bevor das marinierte Fleisch hinzugefügt wird.
☐	As a pungent spice, ginger also has an important place in the cuisine of countries all around the world.	Als scharfes Gewürz hat Ingwer auch einen wichtigen Platz in der Küche von Ländern auf der ganzen Welt.
☐	Joyce was excited when she saw the first sprout of her herb garden coming up from the soil.	Joyce war aufgeregt, als sie den ersten Spross ihres Kräutergartens aus dem Boden kommen sah.
☐	Sage is a very popular herb used for seasoning a variety of meats, cheeses, sauces and soups.	Salbei ist ein sehr beliebtes Kraut, das zum Würzen einer Vielzahl von Fleisch, Käse, Saucen und Suppen verwendet wird.
☐	My companion chose a creamy mango pudding while I had crispy banana fritters with vanilla ice-cream and honey.	Mein Begleiter wählte einen cremigen Mangopudding, während ich knusprige Bananenkrapfen mit Vanilleeis und Honig hatte.
☐	That rich, creamy vanilla flavor pervades the sugar to give a truly indulgent taste and aroma.	Dieser reiche, cremige Vanillegeschmack durchdringt den Zucker, um einen wirklich nachsichtigen Geschmack und Aroma zu verleihen.
☐	In a mixing bowl, mix together everything except for your hard boiled eggs, ketchup and bacon.	Mischen Sie in einer Rührschüssel alles zusammen außer Ihren hart gekochten Eiern, Ketchup und Speck.